

Dólar vuelve a apuntar hacia los \$990 y se ubica en su mayor nivel desde fines de febrero pasado

La dólar volvió a apuntar a los \$990 este viernes, tras subir \$7,9 en la jornada, para cerrar en \$986,6, lo que implica un avance semanal de \$12,25. Así, se ubicó en su mayor nivel desde el 26 de febrero pasado.

Analistas comentaron que el comportamiento de la divisa está influido por expectativas de recortes de tasas por parte de la Fed y de Chile en la próxima semana. “En Chile, el Banco Central considera un recorte de 25 puntos base, que dejaría la tasa en 5%, con el objetivo de dinamizar sectores clave como el minero, afectado por un desempeño débil en 2024, pese a los *peaks*

históricos del cobre”, dijo Gonzalo Muñoz, de XTB Latam.

A nivel internacional, el dólar se mantuvo estable frente a una cesta de divisas, previo a conocer la postura de la Fed sobre tasas.

“La próxima semana conoceremos novedades en Chile y EE.UU. debido a que tendrán sus reuniones de política monetaria. Además, cifras relevantes en EE.UU. pueden generar volatilidad cambiaria”, dijo Ricardo Bustamante, de Capitaria.

Las bolsas globales, por lo anterior, cerraron con moderadas caídas. El selectivo chileno IPSA subió un 0,06% a 6.784,95 puntos.

